

事務所訪問

税理士業界の

税理士法人ガイア

代表 野口省吾 税理士

野口省吾税理士が代表を務める税理士法人ガイアは、事務所開業から2年を経過したばかりの若い組織。だが、アクティブな行動力で顧問先を着々と増やしており、今年1月には父親の事務所を合併した。通常、事務所を承継する場合は、親の事務所に子が入所してからバトンタッチを行うものだが、野口税理士はある思いからまずは開業の道を選択した。

<事務所概要>

所在地 東京・北区
事務所開設 平成18年1月
(税理士法人化同年7月)
スタッフ 35人
(有資格者6人)



代表の野口省吾税理士は、税理士試験合格後の平成18年1月に税理士事務所を開業。その半年後、現在の税理士法人に組織替えした。「身体が十分に動くいまの時期は、顧問先のもとに開業から2年を経過したばかりの税理士法人だが、実は34年の実績も併せ持っている。いのちも、今年1月に父親の会計事務所を合併したからだ。これにより、父親の事務所はガイアの「北支社」となった。

そもそも会計事務所の事業承継は、子どもが親の事務所に入

所し、数年後、数十年後に経営の舵取りをバトンタッチするのが一般的だ。しかし、野口税理士は、「親の事務所を引き継ぐことを予定していたが、まずは自分自身の力を試すために『開業』の道を選択した。

一見、遠回りのようにも思える行為だが、野口税理士にはひとりの固い決意があった。「自分自身が経営者になることを以前から重要視していた。自分で事

務所を立ち上げてこそ、起業家や經營者が抱える悩みや苦しみを深い部分で分かることができる」。

野口税理士は合併して間もなく、税理士法人の代表として北支社の顧問先へ挨拶して北支社の顧問先からは、34年が34年かけて作り上げた信頼の強さを肌で感じたという。「これまでの体制で満足していた顧問先からは、新体制に対する不安も多少は聞かれた。ただ、わたしの思いが伝わったのか、現在のところ離れていた顧問先はない」。

◎家族が全員それぞれ得意分野を持つ

野口税理士の父親で北支社代表を務める野口邦雄税理士は、昭和50年に顧問先ゼロから事務所をスタートさせた。東京会王子支部の支社長や東京会理事などを歴任し、地元密着の事務所経営を続けてきた。当然、実績と人脈はガイア内ではナンバー1だ。また、母親の野口節子税理士は、税理士資格に加え

て、宅地建物取引主任、ITコンサルタント、FP資格を保有。さまざまな観点から企業の経営サポートを行っている。

さらに、税理士事務所の開業

当初から野口省吾税理士を支え

てきたのが妹の渡邊香織税理

士。大手監査法人に勤務してい

た渡邊税理士は、公認会計士

資格も保有しており、兄の野

口税理士は「ガイアの顧問先は外資系企業も多い。これは妹

と一緒に税理士事務所を支え

てきた。渡邊税理士はニュー

ハングシャー州の米国公認会計

士資格も保有しており、兄の野

口税理士は「ガイアの顧問先は外資系企業も多い。これは妹

と一緒に税理士事務所を支え

てきた。渡邊税理士はニュー